
帷子地区懇談会での主な意見 

 

日 時 令和４年９月15日（木）午後７時～８時 

場 所 帷子地区センター 

出席者 40人 

 

●市長による講話「住みごこち一番・可児～安心、元気、楽しいまち～」の後、

質疑応答が行われました。 

 

講話に関しての意見交換 

 

【質問】帷子地区の２つの小学校の通学路には、危険だと感じる箇所があり、「ゾ 

ーン 30 プラス」を積極的に進めていくべきだと考える。市の「ゾーン 30 プラ

ス」についての方針を伺う。 

 

【回答】通学路の整備等については、警察、ＰＴＡ、先生方が毎年通学路を実際に 

歩いて危険箇所を洗い出し、優先順位を付けて順番に整備していますが、市内

には危険箇所がまだまだあります。 

ゾーン30の設置は警察が決定しますが、時速30キロに速度制限するためには、

地域の皆さまのご理解が必要になります。このため、地域の皆さまに声をあげ

ていただき、地域全体として要望いただければ、市としても警察に設置を申し

入れるなど、応えられるよう積極的に取り組んでいきます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


